

新しい仲間とミニクリスマス会！ 子ども食堂！12月も大盛況！ 畝を2カ所目作業中！
新しい家族 まだまだ募集中です！！ パクパクごはん売り切れでした！ ボランティア募集中で～す！



12月に入り、園芸好き・お掃除大好きの女性が入居されました。クリスマスにはアフタヌーンティを楽しみました。新しい家族、まだまだ募集中です！



毎月土曜日開催！子ども食堂、今回で5回目を迎えました！ごはんが売り切れ大盛況の1日。地域の憩いの場にめざして続けてまいります！



お手伝い、ボランティアも日々募集しております！春から夏にかけて種まき予定。野菜が待ち遠しいです

トピックスⅠ 第6回居住支援フォーラムが開催されました。



11月30日(土)、豊橋市民センターカリオンビルにて第6回居住支援フォーラムが開催されました。ゲストは、WAC代表、齋藤哲也氏、牧野賢之氏の3名が講演を行いました。この模様はyoutubeの「パブリナビTV」でご覧いただけますので是非チェックして下さい！

トピックスⅡ 第14回「一枚のはがき」表彰式が行われました。



12月14日(土)に、第14回「一枚のはがき」表彰式が開催されました。当日は、金賞の安城市の伊藤裕一さんがご家族で出席されました。その他受賞者は、ZOOMで参加される方々も見えました。式後には、金賞の伊藤裕一さんのインタビューを収録しました。

トピックスⅢ ほっと一息人生コラム 西野友章の読書評

vol. 32 大江健三郎「奇妙な仕事」を読んで
大学病院に実験用として飼われている犬150匹を撲殺するアルバイトの話。この小説は、ノーベル文学賞作家大江健三郎が初めて世に出した作品で、1957年5月東京大学新聞に掲載されたとのことだった。どこか生き方に冷めた学生たちの息づかいを感じながら読んで。犬殺しの当事者となるこの3人の学生アルバイトは、どんな精神状態なのだろうか。その感情のきっかけは、当時の時代背景に大きく関係があるように思った。著者は大江健三郎なので、深く考えることに気負いながらも、それを楽しめる期待もあった。解説を交えてもう一度読んで。気になる点が見えてきた。処理される「犬」のことを「僕」がどう感じているか、そこに興味していく。そして、「僕らだってそうなるかもしれない」と二十歳の学生アルバイトの「僕」は感じていた。それらは、戦後10年以上が過ぎて、物質的な豊かさばかりを求めている社会に、疑問を投げかけているようにも感じた。そうやっていろいろ考えた。

12月活動報告 こんなことしました！

- ～25日(水) Dec.Hatch展 (@WAC アグリカフェ)
2日(月) 月例職員研修&会議
6日13日20日27日(金) 有機朝市8:30～(アツミ山田店)
10日(火) 20日(金)、30日(月) もったいない回収日
10日(火) 陶芸教室 13:30～(みんなの居笑)
11日25日(水) 絵画教室(みんなの居笑)
13日(金) W.P.B. 打楽器練習
14日(土) 第14回「一枚のはがき」表彰式
18日(水) 第147回WAC見学ツアー(WACビル&施設)
20日(金) 月例職員研修
21日(土) 第5回豊橋・東三河まちなかデザイン会議
24日(火) クリスマス会
28日(土) 大掃除&忘年会

WAC+ 福祉の窓口 ワンストップ相談

困ったらWACプラス、ワンストップ相談の「WAC+福祉の窓口」が瓦町通で営業中です。もったいないファクトリーのデポも兼ねています。是非お越しください。
フリーダイヤル
0120-463-540
SOS相談ホットライン
090-8545-0110
開館日時 月曜日～土曜日
10:00～19:00(予約制)
豊橋市瓦町通1丁目18(旧名古屋銀行跡)
Tel0532-52-4315、0532-54-2666
Fax0532-56-0702

編集後記

あと1週間でお正月。どうしてなのか実感がわいてこない。まだ、今年コートを着用したのは2回。ストーブをつけながら、夏の格好をして室内を移動する私を見て、家内から注意連発！3日前より室内は冬支度に変更したばかり。確かに温かい。起毛付スエットはほっかほっか気分最高。
夏はサマータイムを実施して、週休3日をめざすが、12月休みはわずか2日のみ。相談することが仕事ではあるが、最近、その量の多さと内容が複雑で、最終のゴールが見えない闘いが続いて悲鳴をあげる。それは、社会の問題課題解決なので、一向にかまわれないが、1件の面談時間とその後の計画立案など、時間があってもあっても足りない。昨年1年を振り返る時、予定通りにコトが進まず停滞の1年であった。
今年の抱負は、18年目を迎える自然栽培農業6次(生産・加工・販売)と4年目を迎える桑栽培養蚕事業の確立させること。それには、働ける利用者と地域ボランティアの協力が不可欠といえる。まだまだ10年かかるビジョンに対して、はたして身体は持つのか心配もあるが、一步一步前に進むしか方法はない。
2024.12.26 加藤政美



WACNET. LETTER MONTHLY
2025年1月号 VOL.78

- 基本理念
地域のしあわせカンパニーをめざす
「みんなのしあわせ」
1. メンバー、スタッフ、その家族みんなのしあわせを実現する。
2. 障がいがあっても、なくても、高齢者、子どもたち、病気の方、生活困難な方、すべての人の地域社会での場をつくり、ささえあい、自立を進める。自立支援の場、ささえあいの場をつくる。
3. 地域社会の生活課題・社会課題・問題を発見し解決する。
4. 地域社会をしあわせにし、活性化させる。

このWACNET LETTERは障がい者が主役。毎月障がいスタッフがデザイン・編集に携わり制作しています。

冬野菜大根の収穫から一連の作業を覚えることで本人の意識を引き出していきます。



Dec. Hatch展
作家本人来店！！
Yサン5年のキャリアで
お客様も大満足！

ファサードはお正月
HAPPY NEW YEAR！
年始の挨拶と縁起の良い
黒松の競演です！！

内遊び！！スズランテープ遊び
ヒョウ舞テープがきれい！
うたをあげ子どもたち！

海辺の凧を傍らに、穏やかで
ゆっくりなランチタイム。
今年もGH恒例・ホテルで
クリスマス会。美味でお洒落な
コース料理に温泉も付いて、
ホッカホカ\*

華やかに飾る年末年始・
キラキラ☆イルミネーション
見学で、年越しワナス！！

特定非営利活動法人
福祉住環境地域センター
事業部 豊橋市南瓦町14-1WACビル
TEL 0532-52-4315
業務部 豊橋市瓦町通1丁目19-1
TEL 0532-55-6500

